

🍓 いちご・みかん 🍊 クラスだよ！ NO.38

なかよしこども園 2024.2.27

生活展が終わり早 2 週間。最近の子どもたちの心の成長が凄まじい！！
子ども達の「今」をお伝えします！！

ゲームで盛り上がる子ども達

ルールの理解力 UP！と共にみんなで力を合わせることが楽しくなってきた子どもたちは
対抗ゲームに力を注げるようになりました！！



☆椅子取りゲーム☆

22日の午前中に行なった椅子取りゲーム。今年度初めてのゲームでしたが、子どもたちが大盛り上がり！お昼を食べた後にもやりたい子たちが自分たちで椅子を並べて、楽しむ姿がありました。翌日の23日には色変えゲームを行い、いちごぐみがダブルスコアで圧勝！みかんの子たちからは「椅子取りゲームがしたい！」と声も上がっていたので、いちご vs みかんのクラス対抗椅子取りゲームをすることに。

「みかんの人が優勝したら、みかんの勝ち。いちごの人が優勝したら、いちごの勝ちってことにしよう！」というルールにして、スタート。

前日の椅子取りゲームに並々ならぬやる気を見せるも、一度も優勝できなかった**ゆの**。この日もやる気満々！勝つ度にガッツポーズをして喜んでいました。

どんどんと人数が減り、最後の4人に…。準々決勝のメンバーは**みなと**、**あいと**、**たまき**、**ゆの**。惜しくも負けてしまった子たちからは声援が送られ、残ったメンバーはクラスの期待を背負って椅子取りゲームに参加。そして、準々決勝では**たまき**が脱落。悔しい表情を見せる**たまき**。準決勝のメンバーはいちごが2人、みかんが1人。勝ち残ったのは**みなと**と**あいと**。この瞬間にいちごの勝ちが決まり、喜びいちごぐみ。みんなの元に戻ると悔しくて、涙を流す**ゆの**。そこに駆け寄り子どもたち。この時にみかんの**おとやなぎさ**の他にもいちごぐみの**ゆなもゆの**の元に行って、慰めていました。そして、決勝の結果は**あいと**の勝ち。検討を称えあい抱き合う2人。その結果を受けて、2人に涙を流しながら拍手を送る**ゆの**。クラスを思い、本気で椅子取りゲームに挑み、結果を受け止める子どもたちの姿に思わずもらい泣きをする担任たちでした。

その後談…。部屋の中でやっていた年中の椅子取りゲームの盛り上がりを嗅ぎ付け、どこからともなく「やりたい！」と言って参加した年長の**西田ひろやくん**(**ゆの**の兄)。年長が一人参加して、椅子取りゲーム2回戦がスタート！今回は決勝に**たまき**と**ひろや**が残りました。そして、決勝の結果は**ひろや**の優勝。それを受けて、今まで我慢していたものが弾けて悔し泣きの**たまき**。するとそこに**ゆの**が駆けつけ、「ごめんね。ひろやは年長なのに本気出しちゃって…」と妹の立場から謝る姿。一方の**ひろや**は気持ちよさそうに部屋を後にしていきました(笑)。

友だちを思い、それぞれを気持ちを汲み取り行動に移す子どもたち。たかが椅子取りゲーム。されど、椅子取りゲーム。この時はこの子たちが見せた姿でしたが、最近は普段の生活の中に様々な子たちのこういった姿がたくさんちりばめられています。

そんな姿を見ると思わず「もうみんな年長になれるじゃん！」と期待感を膨らましてしまう担任です。



☆動物当番の引継ぎ☆

26日、27日にはいちごとみかんが年長さんから動物当番の教えてもらいました！



次回からはいよいよ年中のみで動物当番！しっかりできるかな～???



お誕生日おめでとう！！

1月

11日 西田ゆの

13日 大沼とうや

21日 廻ゆら

※掲載が遅くなってしまい
申し訳ありません

2月

10日 河合いほ

14日 鈴木じゅひと